
En préambule, le bonheur n'est possible que parce que

l'amour existe dans notre couple : il a permis à chacun

de devenir lui-même, donc d'approcher cette notion du

bonheur... Ce qui me rend heureux n'est pas un état

permanent, mais une succession de situations, très

éloignées les unes des autres, dans le temps comme

dans l'espace... En voici quelques-unes : * Le sourire de

l'enfant qui, perdu, croise le regard de l'un de ses

parents et se sent rassuré... * Ecouter, dans la paix et le

calme d'une abbaye, le chant des moines... * Etre

témoin, en montagne ou à la campagne, d'un lever ou

d'un coucher de soleil... * Etre au clavier d'un

instrument et faire sortir des sons qui, comme par

magie, donnent naissance à une musique... * Rencontrer

des personnes qui, gratuitement, sans retour, donnent le

meilleur d'elles-mêmes pour faire reculer la misère ou

le malheur... * Etre témoin des retrouvailles ou de la

réconciliation de deux personnes... * Me sentir pris par

une cantate de Bach... avoir l'impression de m'élever et

d'entrer dans un monde non-réel.. J'aurais pu choisir

d'autres situations... j'espère en connaître encore

beaucoup... elles sont de petites étincelles de bonheur

(j'espère surtout ne pas être le seul à en rencontrer) qui,

reliées les unes aux autres, formeront un jour un

énorme brasier ! et pour moi, ceci porte un nom : DIEU.

Jean-Claude 56 ansFaches-Thumesnil
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